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神戸みなとライオンズクラブ第51期	

発⾏責任者：
 神⼾みなとライオンズクラブ会⻑   松本晃⼀
編   集：
 マーケティング・コミュニケーション委員会
              編集⻑ 団  英男

第1231回例会 2020年2⽉20⽇開催
 ANAクラウンプラザホテル神⼾
 出席率 71.4% 出席者 15名 メークアップ 2名
 ドネーション 15,000円 ファイン 2,800円        
 ＝例会内容＝
  ○指名会（次期役員指名） 指名委員⻑ L団 英男
    理事・クラブ役員候補者（敬称略）
     ⼭﨑 松本 ⼤島 吉原 ⾕垣 和氣 吉⽥ 団 樫⽊ 
     堀⼝ 薮⽥ ⼩⽐賀 清⽔ 松村 藤井（プログレス⽀部）
  ○地区年次⼤会委嘱状伝達（順不同 敬称略）
     ⾕垣 薮⽥ 堀⼝ 其浦 団 松本 吉⽥

第1232回例会 2020年3⽉5⽇開催中⽌ 
 ＝例会内容＝
  ○新型コロナウイルスの影響を鑑みメンバーの健康・安全⾯を
   第⼀に考慮した結果、例会開催を取り⽌めました。

前回のＬ⼩⽐賀よりバトンが渡されました（私は⼩⽐賀さんのファンを公⾔しています）

「吉⽥さん 三年頑張ります！の三年⽬下半期」
                   ⻘少年健全育成委員⻑ ⼤島 良彦

第8回定例理事会
 2020年3⽉12⽇（⽊）開催
 東神⼾合同事務局 18:30〜19:20

出席者：（敬称略）
  松本 団 ⼭﨑 ⾕垣 吉⽥ 和氣 ⼩⽐賀  薮⽥ 樫⽊ 吉原 ⼤島
⽋席者：（敬称略）
  ⼭腰 菱⽥ 藤井（⽀部会⻑）
オブザーバー：堀⼝            11名の出席（78.6%）で成⽴した
 議案：

  ①3⽉第⼆例会の開催可否について    ・・・・・承認
  ②地区年次⼤会代議員登録について     ・・・・・承認
  ③複合地区年次⼤会代議員について       ・・・・・承認
  ④国際⼤会代議員派遣と登録料について   ・・・・・承認
  ⑤インフィオラーター協賛⾦について    ・・・・・承認
  ⑥献⾎共催記念品について         ・・・・・承認
報告：
  ①2⽉度会計報告
  ②プログレス⽀部報告 
  ③献⾎アクティビティ実施中⽌報告 他      

◆例会予定
 4⽉  2⽇（⽊）18:30〜19:45
   第1234回例会 場所 神⼾ポートピアホテル
     通常例会
 4⽉19⽇（⽇）
   第1235回例会 場所 神⼾ポートピアホテル
     第66回 335-A地区年次⼤会 例会振替
◆アクティビティ
  4⽉26⽇ ⼩学⽣メダル争奪柔道⼤会
        神⼾市⽴王⼦スポーツセンター

第51期会⻑ 松本晃⼀

新需要の創造 

次回理事会　2020年4月9日（木曜日）予定	

Vol.9 2020/3/19

次号はＬ堀⼝の予定です。お楽しみに♪

理事会報告

社会奉仕委員会・奉仕特別委員会

3⽉8⽇、OSEALウォーカーソンの
アクティビティとして、神⼾みなとLCが
中⼼となり335-A地区メンバー事務局が
神⼾駅から能福寺までの清掃予定でした
が、新型コロナウイルスのためアクティ
ビティは延期となりました。

アクティビティ報告
「行動の道のり」

Vol.9 2020年/3月号 
　　　　　　　　　　　  私とライオンズクラブを語る上で外せないのは、親⽗である
       ⼤島直⺒と元ガバナーＬ堀⼝。この⼆⼈は神⼾みなとの誕⽣
       前は、神⼾すずらんLCに所属していたメンバーであり、僕は
       当時を“なんとな〜く”知る⼀⼈です。
       前世紀の神⼾すずらんは個性豊かなメンバーが多く在籍して
       いたと記憶しています。Ｌ堀⼝が第⼀副地区ガバナーになる
       頃に親⽗から「ワシも80になるからライオンズ引退するわ」
       と切り出され、『なんで堀⼝さんがガバナーになる直前に
オヤジがライオンズ辞めるねん。ほんなら僕が⼊るわ！』と⾔ってしまい、
⼊会する事に。Ｌ堀⼝とは若き⽇に、⺟⽅の⾥である屋久島に⼀緒に⾏く機
会があり、奥様の和⼦さんと三⼈で縄⽂杉を⾒に⾏った事がありました。
⽚道４時間以上⼭道を歩くのですが途中奥様が⾜が痛いと⾔っている時、堀
⼝さんが優しく励ましながら三⼈で⽬的地に到着した記憶は今も忘れません。
で、⼊会時にスポンサーになって頂いたＬ吉⽥には『三年頑張ります』とお
伝えし、訳も分からず勢いだけで⾶び込んだのですが、⼊った直後は『えら
い事してしもたなぁ〜』と思いながら⼀年⽬は賛助会員として過ごしました。
⼆年⽬を迎えるにあたり、ガバナーになるＬ堀⼝から「⼤島君、正会員にな
ってくれへんか」と直々に⾔葉を頂戴し、『堀⼝さんからその⾔葉を待って
ました』と、ついエエかっこしてしまい、今に⾄っています。⼊会⼆年⽬で
前期会⻑のＬ団から⻘少年健全育成委員⻑を仰せつかり、『ええんかな〜。
断れんしなぁ』と思いお受けしたのですが、直後に団会⻑から「今年はクラ
ブ結成５０周年になるので、新しい⻘少年育成のアクティビティを開発して
欲しい」とのお⾔葉を頂き『えらいことになってきたわ〜』などと泡を吹い
たのでした。現在⼊会三年⽬。何だかんだでメンバーの皆さんに可愛がって
頂いき感謝で御座いますが、⼊会から三年⽬も下半期に突⼊。
さて、今後どうしたもんでしょうか。。。
 
①⼦ども⾷堂 “なかみちこみち”への
⽀援アクティビティ毎⽉お邪魔しておりますが、
和気藹々とした雰囲気で楽しみにしております。

               ②兵庫少年こだま会柔道部主催の少年柔道⼤会⽀援
              50周年記念事業として始まった⻘少年育成アクティビ
                                         ティ。昨年は堀⼝ガバナーをはじめ、10名以上のライ
                                         オンに来て頂き、好評を頂きました。
              今年も4⽉26⽇に開催予定です。

    ③神⼾セントラルレオクラブ関連
   今期下期から⽀援を再開し、神⼾セントラルレオク
   ラブのスポンサークラブとして名乗りを上げた神⼾
   みなとライオンズクラブ。お互いにWin Winな関係
   を今後構築出来たらと思っています。

                                     ④昨年の年次⼤会では受付をL和氣と共に担当。⼾惑いなが
                                   らもワイワイ⾔いながら対応しました。
           「和氣さん、芦屋のクラブの⽅やと思うんやけど、脚のスラ
                                   っとした美⼈で気になる⼈が居るんですわ。 あ！あの脚
                                   や！！」
           『⼤島さん何を⾔い出すんですか、あの⼈この前当選した
                                   芦屋市⻑ですやん！』
           「いや〜、ホンマや新聞で⾒た⼈や。僕、芦屋に住んだ事な
                                   いからなあ〜（汗）」
                   みたいな感じの会話をしておりました。
⑤今後の野望
以前、神⼾みなとで⽀援していたフロアバレーボール⽀援。
形を変えて、⼤会⽀援など出来ないものかと思案しております。
あと、視覚障害者⽀援事業で何か新しい取り組みを出来ないか、
視覚障害者学⽣柔道⼤会やパラアスリート⽀援など模索中？です。
 
 

こんにちは。メンバーの皆様⽅におかれては、いかがお過ごしでしょ
うか。新型コロナウィルスの感染拡⼤に伴い、政府の⾃粛要請により、
多くのイベントや、⾏事が中⽌や延期される状況にあり、ライオンズク
ラブの活動にも、影響が出てきました。
当クラブにおいても、この３⽉は、第１例会を中⽌し、アクティビティ
も延期することにいたしました。第２例会につきましても、先⽇の理事
会で理事から意⾒を聞き、残念ながら、中⽌することにいたしました。
今後につきましては、これからの状況に応じた対応という事になります
が、今、できることを、できる範囲でやっていこうと思っております。
随時、メンバーの皆様⽅には、連絡をしていきますので、よろしくお願
いいたします。
くれぐれも、引き続き、メンバーの皆様⽅には、健康には、よりいっそ
う気を付けていただきたいと思います。
また、例会等で、メンバーの元気なお顔を拝⾒出来ることを楽しみにし
ております。

正式決定後お知らせします


